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ロジ研 年間統一テーマ ～ 和衷共済 ～ 

◇『本部連絡会 水野副会長との意見交換会』 

副本部長・本部連絡副委員長 田中 秀明 

〔練馬支部 東京港運送㈱〕 
１０月２４日（月）に今年度第２回の本部連絡会が開催され

ました。前回の浅井会長に続き、今回は水野副会長をお招きし
て意見交換をさせて頂きました。以下、簡単にトピックスを紹
介します。 
支部ブロック制度に関してパイロット事業が始まっている

が、ブロック化ありきとは考えていない。交付金・会員数（会
費）が減少する中では、事務効率のアップで対応することが不
可避で、ブロック制度が解決法の一つとなる。 
神奈川で先行した燃料高騰に関する補助金については４月

以降、都知事・市区町村への要望など働きかけを継続中。９月
に再度東京都に要望を出し、近々に認められる方向である。予
算３０億（トラック・バス）、そのうち２５億以上がトラック業
界にまわる見込み。１１月にも要綱が発表される見通しだが、
これらの活動・情報が会員に見えていないので、改めて内容整
理して発信したい。 
標準的運賃の届出に関しては、東京の届け出数（率）が低い。

国交省からも問題視されており、現在、関東運輸局より届け出
済・未済の各事業者数社へのヒアリングを実施中。結果を基に
届け出数アップの施策を練る。 
トラックドライバーの採用が難しくなっている。協会として

教育・研修を実施できる設備・制度が持てないか？ドライバー
は様々なスキルを持つマイスターと捉え、イメージを変える施
策・方策がないか？意見を出してほしい。 
ここには紹介しきれませんが、連絡会後の懇親会までご参加

頂き、公私にわたるお話をたくさん伺いました。本部執行部が
様々な施策に取り組んでいるのを改めて聞き、ロジ研に期待さ
れる機能の一つである本部施策等への提言という責務を果た
していきたいとの思いを新たにしました。 
 

◇『2022年ロジスティクス研究会活動総括』 

副本部長・広報委員長 中村 克敏 

〔城東支部 ㈱中彦運送〕 
いつもロジスティクス研究会の機関紙「ひびき」をご愛読頂

き、誠にありがとうございます。 
2022年もまもなく幕を閉じようとしています。 
皆さんにおかれましては、どの様な一年でしたでしょうか？ 

一年を振り返ってみると、華々しく開けた寅年でしたが・・・ 
2 月には 21 世紀において考えもつかない戦争の勃発がありま
した。ロシア軍のウクライナ侵攻です。多くの犠牲を出し、全
世界的に経済活動にも影響が出ました。他国の停戦交渉や G7
や G20での協議も持たれましたが、悲しい事に、終息は見えて
ません。 
国内においては、新型コロナ感染拡大で、国民生活が停滞す

る事態を何度か経験しました。1月には、まん延防止等重点措
置が 34 都道府県に適用され、飲食業をはじめ関係業界に大き
な影響が出ました。4月に入り、多少観光も再開された矢先に、
知床半島で観光船が沈没し、乗船された多くの方が犠牲になり、
いまだに安否確認が不明の方もいらっしゃいます。「安全」を
軽視した結果の事故であると思われますが、我々運送業界にお
いても、本質的なことの見直しをしっかりすることに警笛を鳴
らす事柄だと思いました。そして、安倍元首相の銃撃事件。日

本は安全な国であることは今では神話化されてしまっている
のでしょうか?白昼に発生した衝撃的な事件でした。安心安全
って、どこにあるのだろう？自身の身は自身で守らなければな
らないのだろうか？そんな疑問を抱く事件でした。 
その中でも、北京オリンピックでは過去最多の 18 個のメダ

ルを獲得しましたね。パラリンピックにおいても 7個を獲得し、
選手の皆さんは大いに健闘をしてくださり、国民に大きな喜び
を与えてくれました。 
さて、我がロジスティクス研究会のメンバ－もコロナ感染に

負けず？一生懸命活動をしてまいりました。前半は、個々の個
人活動(笑)に徹して、全体活動は自粛をしておりましたが、8
月の納涼会から始まり、10月の名古屋研修見学会、3回の本部
連絡会、そして、12 月 6 日には、久しぶりの忘年会を現在の状
況を考慮して「静かにお行儀よく」開催を致しました(笑)久し
ぶりの忘年会は明治記念館で浅井会長ならびに田中本部長の
ご挨拶、そして、竹内副会長の元気な乾杯のご発声で始まりま
した。同じ苦労を共にしてきた仲間との「美酒」は本当に美味
しかったですね。ただ、さすがに東ト協を引っ張る集団「ロジ
研」のおじさま方は、コロナ時代の呑み方を心得ていらっしゃ
るのか、通年では見る事の出来ないお行儀良く楽しい時間を過
ごしました。 
本部連絡会は会長、副会長をお呼びしての意見交換会で、ロ

ジ研の毎年の恒例行事になっています。 
第 1回目は浅井会長、第 2回目は水野副会長をお招きして貴重
なお話を伺いました。そして、第 3回目は、今回初めてご就任
された松原副会長、鈴木副会長、大髙副会長をお招きしての会
になりました。ロジ研メンバ－でいらっしゃる 3副会長から伺
うお話は、期待を胸にお聞きしました。皆さん一様にやりにく
そうな雰囲気でしたが、和気あいあいとした雰囲気の中での連
絡会でしたね。これからも、ロジ研メンバ－から副会長が誕生
し続ける事を願わずにいられません。 
さて、この優秀な、血気盛んなロジ件メンバ－から、本年度

の国土交通大臣表彰を受賞された仲間が、な!なんと 5 名もい
らっしゃいます。 
大田支部   ㈱松原運送  松原伸行様 
杉並支部   TAKAIDO ク－ルフロ－㈱  飯田勇一様 
板橋支部   徳丸運輸倉庫㈱  篠本密治様 
葛飾支部   東京荒井清運送㈱  荒井孝志様 
そして、間違って受賞をさせて頂いた 
城東支部   ㈱中彦運送   中村です。 
 
御一人御一人が業界発展の為に活動され、社会貢献をされて

いる証だと思います。受賞された皆様、誠におめでとうござい
ます。このような素晴らしい仲間の集まりであるロジ研も厳し
い時代に直面し、さまざまな課題を全力で乗り越えていかなけ
ればならない時代ですが、東京都トラック協会の牽引役として、
2023 年も引き続き邁進をしてまいります。コロナ感染拡大の
第 8 波に突入した 2022 年年末ですが、今の状況も、いつかは
懐かしい思い出話になると思います。ご愛読いただいた皆様に
おかれましては、この一年、本当にありがとうございました。 
2023年も、皆さんに愛される「ひびき」を発行してまいります。 
おっさんの集団であるロジ研の活動ともどもご支援ご協力の
程、切にお願い申し上げます。 
2022年ありがとうございました。 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》   

 ○ 2/13（月）  16:00～ 三組織合同セミナー・新年会（明治記念館） 

○ 2/15（水）   研修見学会（JAL） 

○ 3/3（金） ～5(日)  海外研修・物流状況視察（台湾） 

○ 3/9（木）   チャリティーゴルフ 
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